
Ltd. KVD`in Heinze wies darauf hin, dass das Antwortschreiben des Hauptgeschäftsführers des 
Landesbetriebes Straßenbau der Niederschrift des Kreisausschusses vom 20.11.2006 als 
Anlage beigefügt war. Im Übrigen seien die Anträge der SPD-Fraktion zur weiteren Beratung in 
den Planungs- und Verkehrsausschuss verwiesen worden. Die Verwaltung habe ein 
Antwortschreiben an den Hauptgeschäftsführers des Landesbetriebes Straßenbau vorbereitet, 
welches derzeit im Unterschriftengang sei und zugleich auch dem Landesverkehrsminister 
vorgelegt werden solle. 
 
Abg. Tendler dankte der Verwaltung für die Informationen. Man sei gespannt auf die erneute 
Stellungnahme des Hauptgeschäftsführers des Landesbetriebes Straßenbau. 
 


